

# *Deux victoires pour notre équipe à la Série Internationale de base- ball pour la paix*

---



La sélection cubaine de base-ball qui participe à la Série Internationale pour la Paix, à Bogota, en Colombie a gagné ses deux premiers matchs..

L'équipe cubaine, dirigée par Víctor Mesa, a mis KO son adversaire locale.

L'ouvreur Alain Sánchez a travaillé durant 5 manches. Il est le lanceur gagnant. Le meilleur batteur cubain a été Jefferson Delgado, en marquant lui un point et en permettant à ses équipiers d'en marquer 3 autres.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/65337-deux-victoires-pour-notre-equipe-a-la-serie-internationale-de-base-ball-pour-la-paix>



**Radio Habana Cuba**